

- **Entre hoy y mañana más de dos mil escolares de Málaga podrán disfrutar de dos días reservados sólo para ellos en los Talleres de Mima Medioambiental.**

Hoy jueves 16 de diciembre a las 12:00 horas en el marco de MIMA, 7ª Muestra Infantil de Málaga, la concejala de Medio Ambiente del Ayuntamiento de Málaga, Araceli González ha visitado el stand de la Unión de Consumidores de Málaga donde tiene lugar el taller MIMA Medioambiental.

MIMA Medioambiental, que nace con la intención de concienciar sobre el respeto al medio ambiente desde edades tempranas, ha sido desarrollado por la Unión de Consumidores de Málaga. De esta forma, el objetivo que persigue el taller es hacer reflexionar a los niños sobre cuestiones que intervienen en el deterioro del medio ambiente a través de charlas y juegos con los que aprenderán técnicas de reciclaje, conservación de la naturaleza y el buen uso del agua.

La Muestra Infantil de Málaga se celebra en el Palacio de Ferias y Congresos de Málaga (FYCMA) desde el domingo 26 de diciembre al martes 4 de enero, si bien los días 16 y 17 de diciembre son de apertura especial para grupos y colegios.

Lugar: Pabellón 1



